



2019年10月 会報 厚木ワイズメンズクラブ 第181号

日下部クラブ会長 楽しく 気長に じっくりと
 主 湘南・沖縄部部长 ワイズを社会に広める基盤の再構築をする
 東日本区理事 勇気ある変革, 愛ある行動
 題 アジア太平洋地域会長 Action!
 国際会長 より良い明日のために今日を築く

厚木クラブホームページ:
<http://ys-atsugi.jimdo.com/>



第1例会報告

8月28日(木)18:30から本厚木駅前のカラオケルームにおいて例会を実施しました。いつも使わせていただいている厚木YMCAが夏休みのため会場を変更したものです。厚木クラブとしては初めてのカラオケ例会だと思います。

さんから海老名の「e-CAT」を集合場所としました。日程の説明をしていただき皆さん了承しました。出席者については確認をしていますが他のクラブからも何人かいらっしゃいます。用意したバスがいっぱいになればそれで終わりです。皆さん楽しんでいきましょう。

日下部会長報告

福祉の広場報告

ストリートダンスの発表がありました。来場者にステージに上がってもらって50人ぐらいでダンスをしました。第三部では鎌倉吹奏楽団の演奏がありました。とても良い演奏でした。但し空席が目立っていたので残念でした。来年はもう少し大きい範囲で呼びかけていきたいと思います。ワイズメンズクラブの広告の出し方も来年は少し早めに検討したいと思います。



この後カラオケに移行

まずカラオケがうまく歌える(うまく聞こえる?) 発声、マイクの使い方などのレッスンを厚木ワイズメンバー小林美智枝さんより指導がありました。

例会日程の問題

ブリテン発行で情報のフレッシュさが無くなるので今やってる第1例会を月初めに第2例会を月中で行えばブリテンをその月のうちに発行することができます。これについて検討した結果、とりあえず今の日程のままでいいという結論になりました。



移動例会

集合場所と行き先を確認してください。幹事の川口

指導は受けましたが、急に上手になるわけでもな

例会データ	8月	在籍会員	16人
会員	9人	メイキャップ済み	0人
ビジター	0人	出席率	56%
ゲスト	0人	ロバ	
合計	9人		0円

く、聞き役に回る人の出ましたが最低1人1曲は歌って参加者からの拍手を頂きました。

美智枝先生からは皆様とてもお重図ですとコメントを頂きました。

さすがに美智枝先生の歌は聞きごたえがありました。



第2例会報告

9月14日 16時より厚木YMCAにて厚木ワイズ第2例会を開きました。

会長より移動例会の出席者についてきちんと確認をするよう指示がありました。今回は合同例会ではなく単なる移動例会とします。

今はある程度の人達にLINEで連絡がつくようになりましたがLINEに参加していない人に対しても十分連絡がいくようにしたいと思います。

次回第1例会は厚木市の危機管理課の人達を招いて厚木市の災害対応について卓話をいただきます。YMCAの職員などワイズ以外の方も参加しますので、別の部屋を用意していただいて卓話をします。ワイズメンバーは終わったら隣の部屋に移動して例会をします。

甲府21クラブ例会訪問報告

9月21日 北村、小松、森田、堀田の4人で例会に参加しました。場所は勝沼のぶどうの丘です。例会と懇親会場所は別々でした。

例会に先立って入会式が行われ、2名の若い方たちが入会されました。

これで甲府21ラブは36名と躍進しました。

素晴らしいと思います。我々はその躍進の秘訣を調査することを目的にお邪魔して次第です。

森田智恵子

とても、楽しい雰囲気の中で、新会員2名の入会式にも参加できて良かったです。

ランチの時に隣に座られた甲府21のワイズメンが、お一人グイグイと引っ張る方がいらして、半ば強引にクラブに連れてみえる、と冗談混じりにお話してくださいました。

でも、入会された方々はそのまま楽しく活動していると言うので、楽し雰囲気が良いのですね。

北村文雄

甲府21クラブ飛躍の秘訣

地元に影響のある強力なキーメンバーがいました。

ワイズ活動に意義を感じている活動を推進するメンバーが多数いました。

それより多くのただただクラブライフを満喫し楽しんでいるメンバーがいました。

メネットが大活躍していました。



やはり、キーマンが何人かいて声を掛けていくの
がいい方法だと教えていただきました。そして、多
少の強引さが必要とのこと。

ワイズと聞いただけでは理解してもらうのは難しい
が、何度か来てもらえれば良さがわかると言ってお
られました。(堀田)

あつぎYMCAより子ども食堂の報告

10月から2月まで4回の子ども食堂を開きま
す。クリスマス、おもちつきなど多彩な内容です。
来ていただくだけで励みになりますので一緒に楽
しんでいただくようお願いいたします。

横浜YMCA  みつかる。
つながる。
よくなっていく。

厚木市市民協働提案事業

あつぎYMCA子ども食堂

10月から2月のおしらせ

<p>10月26日(土)</p> <p>スポーツの秋！ レクリエーション大会</p> <p>17:00-19:00</p>	<p>12月21日(土)</p> <p>クリスマスのお祝い</p> <p>12:00-15:00</p>
<p>1月26日(日)</p> <p>みんなで おもちつき</p> <p>11:30-13:30</p>	<p>2月28日(金)</p> <p>保育園のごはんを 食べてみよう</p> <p>17:00-19:00</p>

料金：子ども100円・おとな300円 どなたでもお越しください

あつぎYMCA子ども食堂は・・・
「食事」の提供にとまらず、体育館やプールを利用した健康づくりや、留学生との国際交流体験などをとおして、子どもたちが安心して過ごし、社会にある様々な価値に触れつつ自らの可能性に気づき、伸ばせる居場所づくりをめざしています。
またひとり親などの孤立を防ぐために、保護者にとっても居場所となるよう、福祉専門職による女性の資格取得や就労などについて、寄り添い型の相談支援も行います。どなたでもお気軽にお越しください。

厚木YMCA 厚木市中町4-16-19 TEL046-223-1441

横浜YMCA専門学校

日本語スピーチコンテスト参加報告



9月2日神奈
川県民ホールに
て第7回のスピー
チコンテスト
が開かれました。
厚木クラブも
主催者側になっ

ています。厚木クラブからは日下部会長(コメンテ
ーター)、佐藤、小松、
堀田が参加しま
した。



12名の発表
者たちが日本語
でスピーチしま
したが、自分の生

い立ち、日本の不思議、これからの希望を素晴らし
い日本湖で伝えてくれました。
最優秀賞は韓国から来た方でした。

10月クラブ活動予定

10月30日 移動例会

監事より一言

れる9月号の監事より一言で「ロバ」(自由
献金)の活用について、考えていただけますよ
うにお願いをいたしました。このロバを毎年使
い切らずに、臨時の出費のために貯めておく
というのはどうでしょうか。創立20周年にはま
とまった出費もあるでしょうし、たまには親睦
会も開きたい。会費はその年度でできるだけ使
うのが原則であるといわれております。うれし
かったことがあった時にはたくさん、金欠の時
にはそれなりにというロバはその限りではな
いと思っておりますが、いかがでしょうか。